



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

世界へのプレゼントになろう

【例 会 場】 要害クラブ TEL (0294) 36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL (0294) 36-5074 FAX (0294) 37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
 週報 No.12

■会 長 石 川 悟 ■副 会 長 千 葉 省 三
 ■幹 事 川 村 昌 弘 ■会 報 委 員 佐 藤 信 彦

本日の例会：平成 27 年 10 月 6 日（火） 【プログラム】卓話 / 米山奨学会

次回例会：平成 27 年 10 月 13 日（火） 【プログラム】優良従業員表彰 / 職業奉仕委員会

例会報告

9 月 29 日（火）12:00 開会
高島会員



会長の時間

石川 悟 会長



会長の時間をいただきます。

ご報告があります。1 つめは、ガバナー公式訪問の報告書を、川村幹事に期限内に書いていただきました。

2 つめは、9 月 24 日に日立特別支援学校に行き、ドラムセットの贈呈式に鹿志村会員と出席してきました。子供たちはとても喜んでくれました。御礼の言葉を言ってくれた児童が、ずっと鹿志村会員のほうばかり見て話していたのがとても印象的でした。その模様が JWAY で放送されました。OneDrive にアップしてありますので、見逃したかたはご覧下さい。

3 つめ、25 日の炉辺会合へのご参加ありがとうございました。お酒が入るといろいろな意見が出て、傾聴に値する意見もたくさんあったと思います。例会の中でディスカッションできるといいのですが、なかなか難しいです。この前ガバナーが言ったように、戦略会議のようなものを少数で話せばいいかなと思っています。

今日は、新入会員の卓話ということで、鈴木さん、木内さんよろしくお願いいたします。

10 月 4 日に日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会があります。千葉副会長、出席お願いいたします。

最近涼しくなって、風邪を引いているかたが来院します。風邪薬をくれと言います。薬を早く飲むと早く効く

と言われていますが、風邪のウイルスを市販薬で退治することは出来ません。対症療法でしかなく、そこで無理して重症化する場合があります。

なぜこの話をしたかと言うと、実は前立腺が大きい人が風邪薬を飲んで、尿が出なくなるというのが結構あります。一般の風邪薬には 3 つ、尿を出にくくする要素があります。抗ヒスタミン剤、咳止め、抗コリン剤です。

早めの安静が第一です。長引くようだったら病院へ。以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



幹事報告

川村幹事

- 10 月の第 2 例会は、藤居ガバナーが御礼のために来場されます。最終例会は、仏像彫刻家のかたが卓話をして下さいます。たくさん参加、よろしくお願いいたします。



委員会報告

社会奉仕委員会

鹿志村委員長

- 日立特別支援学校にドラムセットの贈呈式に石川会長と出席してきました。
- ピピピコンサートのチケットのご案内です。私か事務局に言って下さい。よろしくお願いいたします。

青少年奉仕委員会

朝日委員長

- 27 日にローターアクトクラブのメンバーとの懇親会に出席してきました。和やかに楽しく過ごしてまいりました。



出席報告

荒川副委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29 名	20 名	9 名	76.92%	9 名	100%	5 名



ニコニコ BOX

川崎委員長

- ◇ 木内さん、鈴木さん、卓話よろしくお願ひします。
石川会長・千葉省三・高島章行・信太克己・
石川國博・鹿志村高道・弓野博司・池澤 健・
鈴木俊彦・朝日正道・小澤 興・星 勝治・
鈴木幸一
- ◇ 炉辺会合おつかれ様でした。新入会員卓話よろしく
お願ひします。
川村幹事・山本忠安・
- ◇ 娘の結婚式に軽井沢に行ってきました。
川崎健輔
- ◇ 川崎さん、おめでとうござひます。
木本貴一
- ◇ 講話させて頂きます。
木内友則
- ◇ 烏帽子会、優勝しました。
荒川浩信



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 37,000 円

累計額 535,850 円



プログラム

庄さんへ奨学金の授与



新入会員卓話

木内会員



- 19日に職場の有志と、常総市のボランティアに参

加してきました。高齢者宅の家財道具の積み出しやコンテナへの荷物の積み込みなどをしてきました。いろいろボランティアに参加してきましたが、今回はほんとに酷くて、汚水の臭いがすごかったです。これからも積極的に参加していきたいと思ひます。

- 自己紹介をさせていただきます。
- 生まれは兵庫県姫路市です。こう見えて関西人です。小3までしかおりませんでした。18歳までは横浜で過ごしました。今、両親は八街に住んでいます。
- 長嶋茂雄と同じ大学です。ずっと陸上に明け暮れておりました。インターハイにも出場しました。100メートルも10秒台で走っていました。
- 今日ではスポーツの話をしたと思ひます。
- スポーツ人口と競技人口を知っていますか。スポーツ人口は1年間に1回でもやると含まれるそうです。
- 最も人口が多いスポーツは、実はウォーキングです。全国で2000万人いるそうです。2位はボーリングです。世界では、バスケットボールが1位だそうです。
- よろしくお願ひいたします。

新入会員卓話

鈴木会員



- 鈴木でございます。銀行に入って、今年で30年になります。
- 1985年に常陽銀行に入りました。営業店にいたのは半分もなく、本部が長いです。本部渉外の仕事でした。
- 出身は十王町です。日立一高を昭和55年に卒業し、大学に進学しました。
- 最初は多賀支店に入行しました。次の水海道支店、上野支店では法人の融資担当でした。
- その後、日興証券に行き3つ勉強してきました。株式公開の支援、M&Aの流れ、社債発行です。
- 1995年に常陽銀行に戻りました。株式公開の支援やベンチャー企業への出資をするような仕事をしてきました。外部に出向することもありました。
- 常陽銀行は、これから医療福祉関係に力を入れていく予定です。皆様のお役に立てればと思ひます。
- ご静聴ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。